

	<b>ACTA DE LA COMISIÓN DE ORIENTACIÓN AL ESTUDIANTE</b>		
	<i>Fecha:</i> <b>14 de enero de 2015</b>	<i>Centro Universitario de</i> <b>Plasencia</b>	

### ORDEN DEL DÍA

1. Aprobación de impresos para solicitar la realización de actividades del POE
2. Talleres previstos para el segundo semestre del curso 2014/15
3. Otros asuntos

### PUNTOS DESARROLLADOS

1. Manuel Moya da la bienvenida y felicita el nuevo año a los asistentes. En primer lugar, comenta que hay que proceder a aprobar los dos impresos que se han creado para solicitar la realización de talleres en el Plan de Orientación al Estudiante de cada titulación. Uno de ellos sirve para solicitar dicha actividad, mientras que el segundo se utilizará únicamente en caso de que se produzcan modificaciones de diversa índole con respecto a la propuesta inicialmente aprobada. Por unanimidad se aprueban estos impresos.
2. Manuel Moya expone que, de conformidad con lo tratado en la última reunión de la Comisión de Orientación al Estudiante, celebrada el pasado 10 de diciembre de 2014, hay que proceder a aclarar los talleres que se impartirán a lo largo del segundo semestre.

La profesora Beatriz Rosado Cebrián, coordinadora del POE de la titulación de Administración y Dirección de Empresas (ADE) confirma al resto de coordinadores la posibilidad de que D. Gonzalo Ezquerro Ibergallartu pueda realizar un taller que trataría sobre cómo afrontar una entrevista de trabajo y, quizás, cómo elaborar un *curriculum vitae*. Se podría contemplar la realización de más de un taller según los alumnos interesados en cada titulación pues el número óptimo de asistentes a los mismos no debe sobrepasar los 25. La propia Beatriz comenta que ha hablado con la Administradora del Centro Universitario de Plasencia para ver si al menos se le podría pagar el desplazamiento al ponente, posibilidad que se estudiará más adelante. La profesora María del Carmen Ledesma Alcázar comenta que quizás se podría solicitar ayuda a través de un proyecto del SOFD, posibilidad que también se estudiaría si llegara el caso.

Posteriormente Manuel Moya explica que próximamente va a mantener conversaciones con personal de la Oficina de Orientación Laboral de la UEX con el fin de conocer los talleres que podrían ofrecerse desde este servicio, como se ha hecho otros años, pero que se excluirían de entre los posibles los que trate D. Gonzalo Ezquerro en sus talleres para evitar solapamientos. Estos talleres se procurarán realizar durante los meses de febrero y marzo pero no

	<b>ACTA DE LA COMISIÓN DE ORIENTACIÓN AL ESTUDIANTE</b>		
	<i>Fecha:</i> <b>14 de enero de 2015</b>	<i>Centro Universitario de</i> <b>Plasencia</b>	

mucho más tarde. Por su parte, los dos representantes de alumnos presentes comentan que de los talleres que se ofertan desde la Oficina de Orientación Laboral quizás los más interesantes para los alumnos podrían ser los de “Presentación de Trabajos en público”, “Monta tu empresa” y “Trabajo en equipo”, aspectos en los que se incidirá cuando se lleve a cabo la reunión con los representantes de dicha Oficina.

La profesora Leticia Martín expone que ella impartirá para alumnos de Enfermería un taller sobre cómo realizar el Trabajo Fin de Grado.

Por su parte, la profesora María del Carmen Ledesma comenta que ella impartirá otro taller (pueden ser varias sesiones) sobre Relaciones Internacionales y Movilidad para aquellos alumnos que estén interesados en disfrutar de becas de movilidad internacional. Dicho taller se realizaría para alumnos de primer curso.

Finalmente Manuel Moya expone que en Forestales se está organizando una Semana Forestal junto con otras administraciones, por lo que entre las actividades propuestas podría incluirse alguna relacionada con la difusión de la titulación a través de actividades enfocadas a alumnos de primaria y secundaria, como ya se ha hecho el curso anterior.

3. Manuel Moya expone que ha enviado al resto de coordinadores la Memoria Anual de Calidad del Plan de Orientación al Estudiante del curso 2013/14, por lo que solicita a éstos que la revisen y modifiquen o propongan aquello que crean oportuno antes de remitirla al Responsable del Sistema de Garantía Interna de Calidad (SGIC), Francisco Javier Romero, para su posterior aprobación en Junta de Centro en el mes de febrero.

Beatriz Rosado comenta que en ADE van a llevar a cabo una jornada en la que alumnos que han finalizado sus estudios de Grado expondrán en pósters sus Trabajos Fin de Grado (TFG) y explicarán a alumnos que deberán entregar su TFG próximamente las circunstancias a las que han debido hacer frente para su realización. El resto de asistentes considera que esta actividad puede ser interesante para los alumnos y según sea la respuesta del alumnado podría extrapolarse a otras titulaciones del Centro.

Beatriz Rosado comenta también que ha mantenido deliberaciones con una compañera de ADE y son conscientes de la necesidad de dar a conocer la titulación de ADE en Plasencia y alrededores por el importante descenso que se ha producido en los alumnos de nuevo ingreso en el curso 2014/15. Los dos representantes de alumnos manifiestan el gran desconocimiento que, en general, existe del centro universitario de Plasencia en la propia ciudad de Plasencia y norte de Cáceres, por lo que muchos alumnos de secundaria optan por irse a

	<b>ACTA DE LA COMISIÓN DE ORIENTACIÓN AL ESTUDIANTE</b>		
	<i>Fecha:</i> <b>14 de enero de 2015</b>	<i>Centro Universitario de</i> <b>Plasencia</b>	

otras universidades para realizar sus estudios. Por esta razón se decide que cada coordinador del POE de cada titulación se ponga en contacto con su respectivo Subdirector para tratar de movilizar al resto de profesores con el fin de acudir a los Institutos a difundir la titulación correspondiente. La profesora María del Carmen Ledesma sugiere que los desplazamientos se sufraguen con cargo a ayudas que se soliciten al SOFD (en caso de presentarse la convocatoria correspondiente). Los alumnos presentes comentan que sería muy interesante contar con la colaboración de alumnos en la difusión, como se hace en otras Universidades, pues los alumnos de secundaria los ven más próximos y pueden engancharles mejor que si sólo tratan de difundirlo los profesores. Dada la proximidad de la jornada de puertas abiertas del centro universitario parece inviable poder ultimar todo para este día pero sí se anima a desarrollar las tareas de difusión a lo largo del segundo semestre y, sobre todo, a tenerlo todo bien configurado y preparado para la jornada de puertas abiertas del centro universitario de Plasencia del año 2016.

Finalmente, Manuel Moya comenta que se van a crear Grupos de Mejora con el fin de proponer actividades desde el POE que sean del máximo interés para los alumnos. Para ello se sugiere que los profesores-tutores de cada titulación se reúnan con los alumnos tutorados y determinen qué talleres o actividades consideran necesarios que se oferten para, así, aglutinando la información aportada por todos ellos, determinar los talleres que serán realizados finalmente. De esta forma también se lograría implicar a todos los profesores-tutores ante la sensación de que muchos de ellos apenas se implican en tareas que se proponen desde el POE.

ASISTENTES	
Manuel Moya Ignacio	Coordinador del PAT del Centro Universitario y Coordinador del PAT de Forestales
Beatriz Rosado Cebrián	Coordinadora del PAT de A.D.E.
María del Carmen Ledesma Alcázar	Coordinadora del PAT de Podología
Leticia Martín Cordero	Coordinadora del PAT de Enfermería
María Villa Sánchez	Delegada de Centro
Alejandro Soler Martín	Subdelegado de Centro

Plasencia a 14 de enero de 2015

  
FDO. MANUEL MOYA

  
FDO. MARÍA DEL CARMEN LEDESMA

  
FDO. LETICIA MARTÍN

  
FDO. BEATRIZ ROSADO